



**A en croire le président de la commission communication de l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Uniffac), Philippe Boney, la décision est définitive.**

Pour reprendre ses propos : « le Gabon ne jouera pas. Disqualifié pour n'avoir pas confirmé dans les délais sa participation au tournoi, malgré son arrivée à Yaoundé ».

La compétition va du 5 au 15 avril 2018. Les deux stades retenus pour abriter la compétition sont le stade militaire de Yaoundé et le stade Omnisports Ahmadou Ahidjo.